

## Cruz de Mayo 2011 en Mengíbar

Este año, como todos pudimos comprobar, ha sido un mal año para la celebración de este día tan tradicional en Mengíbar.

Un semana pasada totalmente por agua así como la coincidencia de la Romería de la Virgen de la Cabeza han hecho que este año las Cruces brillen por su ausencia.

No obstante os dejo fotos de la Cruz del Hermano Mayor, así como la del Grupo de Teatro "Getsemaní" cuyas fotos me ha enviado Paco Valenzuela, al que agradezco, como siempre, su aportación.

HERMANO MAYOR

GETSEMANÍ TEATRO